

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System, Ajak Warga Ciptakan Keamanan dan Kewaspadaan

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Aug 28, 2024 - 12:48



*Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System, Ajak Warga Ciptakan Keamanan dan Kewaspadaan*

**Desa** Pada hari Rabu pagi, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA Mahfud, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Sukarsari, RT 001/001, Desa Kalibunder. Kegiatan ini dimulai pukul 10.25 WIB dan berlangsung dengan penuh antusiasme dari warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Mahfud menyampaikan berbagai pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan meliputi:

1. **Waspada terhadap Human Trafficking:** BRIPKA Mahfud mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah mereka.
2. **Keamanan Kendaraan:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dan pencurian dengan pemberatan (Curas). Ditekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman, penggunaan kunci ganda, dan peningkatan ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Bhabinkamtibmas juga memperkenalkan Aplikasi Super App kepada warga sebagai sarana untuk meningkatkan komunikasi dan informasi keamanan.
4. **Antisipasi Berita Hoax dan Paham Radikal:** Di tengah tahun politik yang penuh dinamika, BRIPKA Mahfud mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap berita hoax dan paham radikal yang bisa mengancam keutuhan NKRI.
5. **Aktivasi Kembali Siskamling:** Terakhir, diimbau agar kegiatan siskamling diaktifkan kembali untuk meminimalisir gangguan kamtibmas di wilayah Desa Kalibunder.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, dengan partisipasi aktif dari masyarakat setempat. Ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas untuk membangun kedekatan dengan warga dan meningkatkan kewaspadaan serta keamanan di desa.